

鴨志田第一小学校 学校だより

キャッチボール

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamoshida1/>

令和5年4月28日発行5月号

豊かな心の育成をめざして

校長 喜々津 好宏

校庭の桜の木も若葉が目立ってきました。若葉の成長は早いものです。本校の1年生が入学して3週間がたちました。初めての給食、避難訓練、2年生に連れられての学校探検と一つひとつの活動を通して、次第に学校に馴染んできているように見られます。

4月19日に「1年生を迎える会」を行いました。体育館での集合形式での開催は実に4年ぶりとなります。入学をお祝いする気持ち、そして温かく迎えようとする気持ちが1年生にしっかりと伝わったことでしょう。各学年から1年生に素敵なプレゼントがありました。どの学年も心のこもった内容でした。中でも6年生からもらった「あそび券」を早速中休みに使い、6年生と楽しく遊んでいる姿が見られました。1年生の楽しそうな笑顔が見られ、学校中が笑顔でいっぱいになった素敵な取組となりました。そして同時に、今年度のたてわり班での活動のスタートとなりました。

2年生による1年生への学校案内も行われました。1年生にわかりやすいようにと考えながら準備を進め、職員室などの様々な場所の下見を一生懸命にした成果もあって、スムーズに案内している姿が見られました。とても頼もしい2年生です。教える立場になったことの嬉しさとやる気があふれている様子が見られ、大変嬉しく思いました。

本校では、今年度も豊かな心の育成をめざし、年間を通して、たてわりでの活動や学年間での交流など様々な教育活動に取り組んでいきます。このような活動を通して、周りへの気配りや思いやり、互いに認め合う気持ちを育てていきたいと考えています。このような活動が豊かな人間関係を結ぶきっかけとなっていくことを願っています。

5月8日から新型コロナウイルス感染症が感染症法上第2類から第5類に移行されます。それに伴って教育活動の制約の多くが解消され、水泳学習や様々な行事が再開されます。多くの方がマスクの着用を続けていますが、それも変ってくるかもしれません。私自身は多くの場でマスクを外すようにしています。その人それぞれの考えがあつていいものですが、この機会にマスクの着脱について、お子さんと話をしてみてもいいのではないでしょうか。

もうすぐ高学年の宿泊を伴う学習が始まります。最初は6年生の日光修学旅行です。爽やかな5月の風の中での戦場ヶ原ハイキングを楽しみに、準備を進めていきたいと思ひます。

入学おめでとう！！

今年度、鴨志田第一小学校に可愛らしい44人の1年生が入学しました。入学式では、少し緊張しながらも上手に椅子に座り、お話を聞いていました。式の前には、2年生からお祝いのメッセージと鴨志田第一小学校の校歌の紹介動画のプレゼントがありました。

1年生を迎える会

4月19日(水)に、1年生を迎える会を開きました。6年生に手をひかれ、1年生はアーチをくぐって全校児童が集まる体育館へと入場しました。今年度のたてわり班ごとに並び、一緒に活動するお兄さんやお姉さんとの初めての交流の時間になりました。

各学年からのプレゼントもありました。2年生からはペンダント、3年生からは学校紹介と教室飾り、4年生からは横浜市歌の歌詞、5年生からは校歌の歌詞、6年生からはあそび券が贈られました。1年生も元気な呼びかけと歌でお返しをしました。



2年生 これからよろしくね！！

遠足や運動会など様々な活動を一緒にする1年生に向けてメッセージを添えたペンダントを作りました。1年生に喜んでもらえるように色の組み合わせも考えて、一つ一つ丁寧に飾りつけもしました。1年生に渡すときのちょっぴり誇らしげな表情が印象的でした。



3年生 春の生き物のかんさつ

3年生では新しく理科・社会の学習が始まりました。理科の授業では観察のしかたを学び、校庭や学校園にでかけて、春の生き物を観察しました。2年生で植えたキャベツには、モンシロチョウが卵を産んでいるところを見つけました。



4年生 学年スタート集会

4年生が始まって最初の学年集会では、担任紹介や学年目標のお話後、みんなで「しんげんち」をして楽しみました。4年生では、宿泊や社会科見学、出前授業などたくさんの行事があります。学年目標の「Harmony」を意識し、仲を深めながら、みんなで協力して過ごしていきたいと思っています。

5年生 初めての委員会

高学年の仲間入りをし、初めての委員会活動が始まりました。よりよい学校を目指して、6年生に教えてもらいながら常時活動に励んでいます。また、初めての家庭科の学習。早速、「お湯を沸かす」調理実習を行いました。「あまい」「苦い」とそれぞれに感想を言い合いながら、和やかな雰囲気でお茶を飲みました。



6年生

1年生にあそび券をプレゼントしました。鴨志田第一小学校は楽しいところだと伝えたい、早く仲良くなりたいたいという気持ちを込めて作りました。中休みには1年生と6年生が楽しく遊ぶ姿がたくさんあります。最上級生として、全校を引っ張っていきたくないと意気込んで活動しています。

1年生 各学年からプレゼントをもらいました。

入学して約3週間が経ちました。学校生活にも徐々に慣れ、朝や帰りの支度、給食当番など、スムーズにできるようになってきました。

1年生を迎える会では、各学年からプレゼントをもらってとても嬉しそうでした。

6年生からはあそび券をもらい、早速、楽しそうに一緒に遊んでいました。

